

Los pueblos de Zamora tributan un apoteósico recibimiento al CAUDILLO

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.715 • CEUTA Viernes 4 Octubre de 1946 • EJEMPLAR: 40 CMS

S. E. visitó las instalaciones hidráulicas del Esla y el pantano de Riocabayo que es el tercero del mundo

S. E. el Jefe del Estado dirigió la palabra a la multitud

«No hay miedo al comunismo cuando existe una juventud como la española y cuando existe un régimen como el español que lleva la justicia a sus hombres por delante de todo»

Anoche regresó el Generalísimo al Palacio de El Pardo

El pueblo de Zamora expresa su entusiasmo al Generalísimo : : : : : Zamora, 3. — Desde las primeras horas de la mañana la población aparece animadísima y llena de colgaduras y gallardetes con motivo de la llegada del Caudillo.

Dos horas antes de la anunciada para el paso del Generalísimo por la carretera de Villacastín, situada en las afueras de la ciudad, para dirigirse a las obras del salto de Villacampo, una enorme multitud se había congregado para aclamar al Jefe del Estado. A las doce y media en punto entraron por la parte del barrio de San Lázaro el coche que conducía al Generalísimo y los de su séquito. La gente que se apiñaba en todos los lugares de la carretera prorumpió en clamorosas ovaciones y en los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

(Pasa a la página 5.)

Palabras del Caudillo desde el Ayuntamiento de Zamora:

Zamoranos: Gracias, muchas gracias por esa sana alegría del pueblo zamorano; muchas gracias por esa adhesión entusiasta; muchas gracias también por esa afirmación anticomunista. Vosotros... (Los aplausos y gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! interrumpen a S. E.) El comunismo sólo prende en aquellos que no lo conocen, pero los españoles que han visto su falsedad saben que una cosa es la que se predica y otra muy contraria la que se realiza; (no hay miedo al comunismo cuando existe una juventud como la española, y cuando existe un régimen como el español que lleva la justicia a sus hombres por delante de todo) (Muy bien, muy bien. Grandes aplausos).

Esperásteis decenios el que os regasen vuestros campos; esperásteis siglos la justicia social para vuestros hombres y yo os aseguro que una y otra se harán y se continuarán, pues las aguas llegarán pronto a vuestras vegas, a lamer el pie de vuestros muros y la justicia social no se detendrá por nada ni por nadie; ¡Arriba España! (Una clamorosa salva de aplausos con vitores incensantes al Caudillo acoge estas palabras).

PERON

envía un mensaje personal al Caudillo

El enviado especial del presidente argentino, general López, que salió ayer en avión, trae también un obsequio de libros

Buenos Aires, 2. — En misión especial confiada por el presidente Perón, salió en avión para España el general del Ejército argentino don Estanislao López. Hará entrega al Jefe del Estado español de un mensaje personal y un obsequio de libros del presidente argentino. — EFE.

Resonancia del discurso del Caudillo en la prensa argentina

Como primer plano de la actualidad mundial, destacan los periódicos que España es un baluarte anti-comunista

Buenos Aires, 2. — Los periódicos de esta capital reproducen extensamente el discurso del Generalísimo Franco, en Burgos.

La amplia información publicada en el diario "La Prensa", es titulada así: "Se celebró en Burgos el décimo aniversario de la exaltación de Franco al Poder. — El Jefe del Estado se refiere al carácter antisoviético de la política española".

El periódico "La Nación" titula su información con estas palabras: "Burgos celebra la proclamación del General Franco".

Reproduce "La Razón" los párrafos del discurso bajo el siguiente título a cuatro columnas: "Hablando en Burgos, Franco, volvió a decir que España es un fuerte anticomunista", y este mismo concepto encabeza la información del diario católico "El Pueblo".

Las palabras del Caudillo han tenido en la Prensa argentina la más amplia resonancia, destacándose en el primer plano de la actualidad mundial. — EFE.

Onomástica de S. E. EL JEFE DEL ESTADO



En este día de San Francisco de Asís, el Caudillo Franco celebra su onomástica. Una vez más ha de ponerse de manifiesto el cariño y la lealtad inquebrantables que España siente por el Generalísimo que la llevó a la victoria sobre el comunismo internacional. De todas las provincias llegarán hasta el Palacio del Pardo, por las felicitaciones de los españoles, su probada fidelidad. Entre ellas tenemos el honor de figurar con nuestra modestia y con esa respetuosa felicitación de EL FARO va, como siempre, nuestra entrañable y disciplinada adhesión a la persona del Jefe del Estado, por cuya vida hacemos fervientes votos a Dios para la mayor gloria y prosperidad de España.

LA CUESTION DE TRIESTE

le viene ancha a la Conferencia de la Paz

Por votación se acuerda que vuelva al estudio de los «cuatro grandes»

Una propuesta norteamericana para reducir las reparaciones húngaras, fué rechazada

Paris, 3. — Los delegados de la Conferencia de la Paz han vuelto a debatir sobre la cuestión de Trieste.

Durante una sesión que ha durado ocho horas y en la cual se celebraron cincuenta y tres votaciones.

La decisión final de volver a someter la cuestión ante los cuatro grandes y sus ministros de Asuntos Exteriores, fué puesta a votación, obteniéndose catorce votos a favor y seis en contra. — EFE.

Es rechazada una propuesta norteamericana para reducir las reparaciones húngaras:

Paris, 3. — La Comisión económica para los Balcanes de la Conferencia de Paris rechazó por siete votos contra cinco y dos abstenciones, la propuesta norteamericana para que se reduzcan las reparaciones húngaras.

En un discurso que duró treinta minutos, el delegado soviético, Gusef, afirmó que detrás de la petición norteamericana de reducir los pagos de Hungría de

(Pasa a la página 6.)

LOS CONDENADOS DE NUREMBERG piden la conmutación de la pena de muerte en la horca por el fusilamiento

Las autoridades alemanas dictan orden de detención contra los tres acusados absueltos

Von Papen, Schacht y Fritzsche tienen ya salvoconductos norteamericanos para dirigirse a la zona británica

Los familiares y abogados de los condenados apelarán contra la pena de muerte : : : : :

Nuremberg, 3. — La esposa del general Jodl, condenado a muerte por el Tribunal de crímenes de guerra, ha recibido un aviso de las autoridades postales alemanas informándole que su telegrama al general Eisenhower pidiendo clemencia para su marido, no ha sido entregado "en razón a que el interesado ha cambiado de domicilio sin dejar nueva dirección".

El mensaje decía: "Desde el fondo de mi corazón pido a usted clemencia para mi esposo el coronel-general Jodl. Si estaba equivocado lo estaba porque cumplió con su deber de soldado".

Keitel, Jodl y Frank no piensan apelar; tampoco Goering, aunque sí quiere hacerlo en su nombre su esposa, y acaso se decida por lo mismo su abogado. Goering, lo mismo que Jodl y Keitel, ha solicitado ser fusilado en vez de ahorcado. Es casi seguro, dice la agencia United Press, que von Ribbentrop, Rosenberg, Kal-

tenbrunner y Frick — que alega que el veredicto es injusto — Seys-Inquart y Sauckel — quien aduce es padre de diez hijos — apelen contra la sentencia de pena capital.

A la una de la tarde solo se había presentado el recurso de Martín Bormann, cuyo abogado pide, alegando que su defendido ha muerto, se le conmute la pena de horca. — EFE.

Agentes alemanes esperan la salida de los tres absueltos para detenerlos :

Nuremberg, 3. — Las autoridades alemanas han cursado hoy órdenes de detención contra los tres acusados absueltos en el proceso de Nuremberg—Schacht, von Papen y Fritzsche. Las órdenes han sido cursadas por la comisión local de desnazificación.

Se cree que los tres serán notificados en dicha comisión de la penalidad que les corresponde, de diez años como máximo de prisión, en cumplimiento de dicha ley de desnazificación.

Agentes de paisano han rodeado la prisión de Nuremberg, en

espera de la salida de Schacht, von Papen y Fritzsche. — EFE.

Los tres acusados absueltos permanecieron en la cárcel por su propio interés : : : : :

Nuremberg, 3. — El general Keyes, del Ejército de los Estados Unidos, ha negado el permiso de salida de Nuremberg a los tres acusados absueltos, Schacht, von Papen y Fritzsche.

Ayer, las autoridades francesas negaron el visado de entrada en su zona de ocupación a von Papen.

Los tres absueltos han dirigido una carta al general Lucius Clay, ayudante del gobernador militar de la zona de ocupación norteamericana.

Si se les niega el permiso de salida, apelarán entonces al general Mac Narney, jefe de la zona de ocupación de los Estados Unidos, mientras tanto permanecerán en la prisión de Nuremberg en calidad de huéspedes de los norteamericanos.

Un funcionario del Gobierno militar de los EE. UU. ha mani-

(Pasa a la página 5.)

APOLO

Temporada de grandes estrenos: 1946-47

Sesión continua desde las 5. Unico día de proyección de la producción nacional que tiene por título:

EL 13 - 13

Un romance de amor en el tenebroso ambiente del servicio secreto, con Rafael Durán - María Santaolalla - Albert Romea. Es un film que prende e interesa al espectador desde los primeros planes.

Vea hoy EL 13-13

UNICO DIA DE PROYECCION

Mañana grandioso estreno La divertida y graciosísima producción Paramount distribuida por Mercurio Films

ALONDRA DEL CIELO

Por Claudette Colbert, Rly Milland y Brian Aherne. Ya está cerca el estreno de la interesante película de series en dos jornadas

EL REY DE LA POLICIA MONTADA

Por Allan Lane.



SANTORAL DEL DIA

4 de octubre, primer lunes. Santos Francisco de Asis, fundador, Pedro, obispo; Cayo, Faustino, Eusebio, presbítero; Querequinos, Lucio, diáconos; Marcos, Marcolano, mártires; Petronio, obispo; Aurea, virgen; Hieroteo, confesor. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

SAN FRANCISCO DE ASIS

Este gran imitador de Jesucristo nació en Asís, de Umbría. Llevó a un grado sobrehumano la pobreza y el desprendimiento de todo lo criado. Reunió discípulos, que por humildad se llamaron Frailes Menores. Más tarde, juntamente con Santa Clara, estableció una segunda Orden para mujeres. Como fueran inimitables las personas de todo estado y edad que se querían seguir, estableció la tercera Orden seglar, en la que los fieles permanecían en la vida fuera del claustro. Las tres Ordenes franciscanas han ejercido y ejercen una influencia social tan grande, que colocan a su serafico Fundador entre las mayores figuras históricas. Murió San Francisco en 1226, después de haber recibido dos años antes en su mismo cuerpo, las llagas de Jesucristo.

ROSARIO DE LA AURORA

El próximo domingo día 6, saldrá a las seis y quince de la mañana, el Rosario de la Aurora, de la iglesia de los Remedios, para terminar en la Santa Iglesia Catedral, sobre las ocho, celebrán-

Coronación Virgen de Africa

Suscripción pública

Suma anterior rectificada		Pts. 291.918'02
Niños María Africa, José Mari y Fernandito	"	25'00
Ventura-Hita Alvarez Arenas (Granada)	"	25'00
Srta. Paquita Cortés Ramirez	"	25'00
Un devoto de Castillejos	"	25'00
Doña Julia Aglio de Fernández	"	20'00
D. Francisco Fernández Aglio	"	10'00
D. Domingo Fernández Aglio	"	10'00
Señorita María de los Dolores Fernández Aglio	"	10'00
D. Dionisio Albertus Rodríguez	"	10'00
D. Rafael Montoya Cano	"	10'00
Doña Isabel Larios Garcia	"	10'00
Doña Remedios Acosta Larios	"	5'00
D. Luis Fernández de Castro	"	5'00
D. José Medina Cortés	"	5'00
Niño José Eugenio Cortés Castillo	"	5'00
Niño José Felipe Martínez Medina	"	5'00
Niña Rosarito Martínez Medina	"	5'00
Niño Pepito Mollá Ayuso	"	5'00
Un devoto	"	5'00
D. José Rodríguez Sánchez	"	3'00
Suma y sigue		Pts. 292.116'02

(Continuará).

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta, 2 de octubre 1946

Vuelve a reproducirse la invasión de mendigos en la ciudad

En diferentes ocasiones nos hemos ocupado de esta invasión de pediguños que suelen impertinar a cuantos transitan por las calles o permanecen en las terrazas de los establecimientos, especialmente en el Rebellín. Además, estos pobres acostumbran a subir a las casas, llamando a las puertas para pedir limosna, causando los consiguientes molestias y aun dedicándose a pequeñas raterías, al menor descuido.

En el Mercado de Abastos la plaga tiene grandes proporciones. Con el pretexto de ofrecer sus servicios como mandaderos para llevar las cestas de la compra, en todas partes se meten y aprove-

dose al llegar a este templo, misa de Comunión general.

MES DEL ROSARIO

Es la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios y de San Francisco, se celebrarán durante todo el mes de octubre, cultos en honor de la Santísima Virgen del Rosario. Estos cultos comenzarán a las ocho de la noche y tendrán lugar ante la real presencia de Jesús Sacramentado.

SANTORAL PARA MAÑANA

5 de octubre sábado. Santos Plácido, abad; Eutiquio Victorino, Donato, Flavia, Carlina, virgen, mártires; Atilano, Froilán, Marcolino, Apollinar, obispos; Flaviana, virgen; Gala, viuda. Rito Simple. Ornamentos blancos.

chando cualquier distracción sustituyendo lo que puedan, incluso, a veces, el dinero depositado por las compradoras sobre los mostradores.

Independientemente de estos hechos y de las molestias que originan existe otra razón para tomar medidas radicales que tiendan a evitarlo.

La suciedad de estos pequeños y el abandono de sus personas, llenos de laceras y enfermedades, puede ser vehículo de epidemias al mezclarse con el resto de la población. Ya nuestro Municipio tomó severas medidas, debiéndose reconocer que la molestia y aun peligrosa plaga había disminuido mucho, hasta el punto de que casi había desaparecido pero en la actualidad los pediguños han hecho su aparición en mayores proporciones. En vista de ello, creemos cumplir con un deber, en bien de la población, advirtiendo nuevamente este peligro y la conveniencia de atacarlo de raíz en evitación de mayores males.

Moscas

Mosquitos

D. D. T.

(Líquido)

LITRO 18 PTAS.

«Droguería ROMA»

CADA DIA QUE LEAS LA RELACION DE DONANTES PARA LA

CORONACION

EJATE BIEN SI SE OMITI TU NOMBRE, PUEDE OCURRIR QUE TU MISMO HAYAS OLVIDADO ENVIARLO.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos entregados a esta Delegación para contribuir a socorrer a las familias menesterosas en las próximas fiestas de la coronación de nuestra excelsa Patrona la Virgen de Africa.

Suma anterior, 12.265'00.	
Don José Mainé 25'00.	
Don Francisco Corras Cazorla, 25'00.	
Don Antonio Agullar López, 25'00.	
Doña Juana Moreno de Agullar 25'00.	
Don Demetrio Garcia Torres, 25'00.	
Niño José Francisco Acosta Romero 25'00.	
Niña María de las Mercedes Acosta Romero, 25'00.	
Sucesores de don José Ibáñez Canto, 500'00.	
Un donante anónimo 50'00.	
Don Antonio Garcia 25'00.	
Suma y sigue 13.015'00.	
Ceuta, 3 de octubre de 1946.	

Como resolución a expediente instruido por la Fiscalía Local, de Precios, por compra-venta ilegal y a precio abusivo de artículo de primera necesidad y racionado contra DON MAURICIO ALVAREZ CASO, y teniendo en cuenta la circunstancia agravante de reincidencia en esta clase de faltas que en él concurren; he resuelto imponer al dicho industrial, la multa de DIEZ MIL PESETAS. Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 3 de octubre de 1946.

EL DELEGADO.

Francisco del Valle

Academia Navarro

Centro de Enseñanza, Media y Primaria legalmente reconocido PROPIETARIO: DON ISIDRO PERPEN RODRIGUEZ Curso 1946-47

Clases de Bachillerato, y Examen de Estado, Carreras, Contabilidad, Taquigrafía, Cultura General y Primaria

Continua abierto el plazo de matrículas e inscripciones y las clases darán comienzo el día 2 de octubre

El éxito de nuestros alumnos está garantizado por el prestigio y competencia del Cuadro de Licenciados y Profesores de este Centro.

Solicite informes al Sr. Secretario General Teléfono 64 Ceuta 28 de septiembre 1946

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA



«Un programa de la 20ª Temporada de su cine preferido»

Hoy viernes Por sesiones desde las 5. Ultimo día

Un estreno de alta calidad, con un reparto encabezado por las dos nuevas primoras figuras de Hollywood



Totamente distinta a todas las películas de ARSENIO LUPIN proyectadas en Ceuta.

Mañana:

presenta la producción

LA FRONTERA DE LOS DIAMANTES

(El moderno Monty-Cristo) Por VICTOR MG. LAGLEN

Molina S. L.

Electricidad Jugueteria Izoa y cristal) Papeles pintados



JOYERIA La Esmeralda

COMPRA DE ALMAJAS, ORO PLATA PLATING ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD

FALANGE ESPAÑOLA 1936 Teléfono 793

PAGA TODO SU VALOR

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11



Medidores de aceite y petróleo

ROMERO

Reparaciones y piezas de repuesto

REPRESENTANTE EXCLUSIVO

Casa Sánchez

Falange, 23

Teléfono 2-4-2

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general, VISITENOS Y SE ALGRARA: - Inmenso surtido. - Precios inmejorables. Mayor y detall. - DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe 12, Teléfono 1-8-2 Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas.

Entrega al coronel de la Legión de la Medalla Conmemorativa de las Cofradías de Málaga

En la mañana de ayer, se trasladaron al cuartelamiento de La Legión en Rifflen el Delegado en Ceuta de la Asociación de Cofradías de Semana Santa en Málaga don Leandro Martínez, redactor de "EL FARO" y corresponsal de "España" en Ceuta, para hacer entrega al Ilmo. señor coronel de La Legión don Fernando García Valiño de un pergamino con el título de la medalla conmemorativa del XXV aniversario de la fundación de dicha entidad.

Fueron recibidos por el señor García Valiño, tenientes coroneles señores Rama y Ansoleaga y tres comandantes jefes de Banderas de La Legión, y después de un rato de amable charla, se procedió con toda solemnidad al acto de la entrega de los mismos.

La medalla, de gran valor artístico, en bronce, lleva estampado en su cara la enseña del Obispaño así como los emblemas de las varias Cofradías, y en el reverso, el Cristo de la Buena Muerte.

El pergamino, en un sencillo marco, lleva el siguiente texto: "Agrupación de Cofradías de Semana Santa en Málaga.

Vista la propuesta formulada por la Congregación del Cristo de la Buena Muerte ha acordado conceder la medalla conmemorativa del XXV aniversario de la fundación de la entidad, lo que le comunico a los efectos oportunos y para su satisfacción". Firmada por el Secretario y con el Visto Bueno del Presidente.

"Ilmo. señor don Fernando García Valiño".

El señor Martínez, en breves frases, hace el ofrecimiento de homenaje de gratitud de todas las cofradías de Málaga, y muy especialmente la del Cristo de la Buena Muerte, de la que todos los legionarios son cofrades, al Ilmo. señor Coronel de La Legión, poniendo de relieve que al ofrecerle esta medalla de su XXV aniversario de fundación, aun que la medalla es de muy escaso valor material en cambio en el orden espiritual es valiosísima, ya que son muy pocos los casos en que, hasta ahora, se ha concedido esta distinción.

Expresa con frases de gran afecto que su misión es de más importancia aun, pues que al cumplir el mandato de las Cofradías, lleva también la representación de todo el pueblo malagueño, que siente afectos entrañables por todos los componentes del glorioso Cuerpo legionario, que de forma tan eficaz y entusiasta cooperan a dar a la Semana Santa malagueña, mayor esplendor.

Y finaliza confiando en que cada día será mayor el entusiasmo de La Legión por su Cristo venerado, y que el aliento y apoyo que le presta, habrá de ser cada día más importante, en su afán de dar mayor relieve a su Cofradía.

Finaliza, dando gritos de ¡Viva España!, ¡Viva el Cristo de la Buena Muerte!, ¡Viva La Legión! y ¡Viva Franco!

A continuación, el señor García Valiño, agradece en su nombre, en el de sus jefes, sus oficiales y sus legionarios la distinción con

Contribuyendo a la Coronación de la Virgen de Africa demuestras tus simpatías por este acto nacional

que le han honrado la Asociación de Cofradías de Málaga, y hace patente el deseo de todos de colaborar con ellos para que las procesiones de Málaga logren ser las mejores de España, reconociendo el mérito que tiene el actor que realizan, pues justo es recordar que han debido reconstruir de nuevo después de la liberación de Málaga por nuestro invicto Cejudo, ya que cuanto poseían las Cofradías fué robado y destruido durante el dominio rojo.

Promete en su nombre y en el de todos sus subordinados que el entusiasmo y apoyo aumentará cada día, pues todos tienen el justo deseo de que su Cofradía y finaliza con vivas a Millán Astray, glorioso fundador de La Legión, al Cristo de la Buena Muerte, a España y a Franco.

Después, los visitantes fueron invitados a una copa de vino español, habiendo reinado durante el agradable rato pasado, la mayor alegría y satisfacción, comentándose favorablemente el arraigo y prestigio que van adquiriendo las procesiones de Málaga, que cada año se superan y son ya hoy, una de las mejores y más ricas de cuantas se celebran en nuestra católica España.

INFORMACION DEL GOBIERNO

En el día de ayer, S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, hizo las siguientes visitas:

Al Ilmo. señor alcalde de la ciudad don José Rojas Feigenspan.

S. E. recibió a las siguientes personas:

Don Francisco Corral, coronel y secretario de la Junta de Defensa Pasiva; don José Bosque, inspector de Sanidad Exterior; don Julio Jiménez de la Serna, funcionario de la Jefatura de Industria; don Benito Cachinero, comandante jefe de la Fortaleza Militar del Hacho; don Alberto Itáñez, propietario; don Enrique Celalá, teniente coronel médico; don Julián Rosende, apoderado de la Sociedad Ybarrola Aceites Combustibles; don Rafael López y López; don Ifigenio Jiménez Acebrón, presidente accidental de la Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios; don Manuel Delgado Tagle, presidente de la Cámara de Comercio, y don Antonio Gazalla Morales, delegado accidental de Trabajo.

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 765'0
Temperatura máxima a las 13: 24'1.

Temperatura mínima a las 7: 19'5.

Temperatura media: 21'8.

Humedad relativa media 91 %

Velocidad media del viento, 3'40 kilómetros.

Lluvia en las 24 horas 00.

Dirección dominante del viento: E.

Horas de sol: 9.

Estado del cielo: cubierto.
Estado del mar: rizada.

Los Excmos. Señores general Jefe del IX Cuerpo de Ejército, y Delegado Gubernativo, celebran hoy su onomástica

Hoy celebran su fiesta onomástica, de San Francisco de Asís, el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, Excmo. señor Delgado Serrano, y S. E. el delegado gubernativo, señor del Valle Marín.

Con este grato motivo, hacemos llegar a ambas autoridades nuestras respetuosas y cariñosas felicitaciones, a la vez que renovamos el sincero ofrecimiento de este diario para cuanto redunde en el mayor beneficio de la ciudad.

Tu donativo en la cuestión para la Coronación de la Virgen significa tu adhesión al acto

Anúnciese en EL FARO

Servicio de Economatos Militares del Ministerio del Ejército

DELEGACION DE CEUTA ANUNCIO

Todo el personal que se considere con derecho a los beneficios que sobre suministros determina la orden circular del 2 de noviembre de 1942 (Diario Oficial número 248), retirará de las oficinas de esta Delegación sitas en el Parque de Intendencia de esta Plaza, Brull número 7, el correspondiente impreso de declaración de familiares, el que una vez relleno entregará en la misma.

Ceuta 3 de octubre de 1946

Noticias Locales

NUESTRA BIENVENIDA

En el avión de la Península llegado a Tetuán en la tarde de ayer, vinieron de regreso de su viaje de novios, la distinguida señora doña María del Carmen Olivencia de Fernández y su esposo don Teodoro Fernández Díaz, capitán del Cuerpo Jurídico, muy distinguido amigo nuestro.

Nos es grato ofrecerles la más cariñosa de las bienvenidas.

DE VALENCIA

De la bella ciudad del Turia y de Madrid, en donde ha pasado larga temporada de vacaciones, regresó ayer a nuestra ciudad, nuestro estimado amigo don Alejandro Alcañiz Barroeta, al que nos es muy grato dar nuestra más afectuosa bienvenida.

CRUZ ROJA

El número premiado en el sorteo de la Cruz Roja, fue el 4.

"Cantinflas" entró en España

Después de pasar la noche en Sitges continuo el viaje a Madrid

El artista firma autógrafos en Gerona : : : : :

Gerona, 3. — Anoche llegó, procedente de Francia, el actor cinematográfico mejicano Mario Moreno "Cantinflas" y se dirigió seguidamente a uno de los hoteles con el fin de descansar unos momentos.

Reconocido por algunas personas, circuló inmediatamente la noticia de la llegada del popular actor, aglomerándose gran cantidad de público frente al hotel donde entraron para que "Cantinflas" les firmase autógrafos. Este complació a sus solicitantes.

Veinte minutos después de su llegada subió nuevamente al coche y, después de librarse del aseo de sus admiradores, continuó viaje por la carretera de San Feliu de Guixols, con dirección a la Costa Brava.

Se supone que pernoctaría en Sagaro. — GIFRA.

"Cantinflas" pernoctó en Sitges, siguiendo para Madrid : : : : :

Barcelona, 3. — Mario Moreno, "Cantinflas" pasó anoche por Barcelona sin detenerse, dirigiéndose en su automóvil a Sitges a donde llegó a la una y media de la madrugada.

En el hotel donde pernoctó no

recibió ninguna visita.

Esta mañana, pocos minutos después de las siete, ha continuado su viaje a Madrid en automóvil, acompañado del señor Mañé, gerente de una empresa cinematográfica que fué a esperarle a la frontera y que desde aquel momento le acompaña. — CIFRA.

PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA: ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7.

DELEGACIONES: TETUAN, ABADIA EL ABASI, 2.

ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.

LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1.

LA LINEA: TAVERA, J. A., 37.

LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO



FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Anúnciese en EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manilla	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manilla	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS		PTS.
Elegante de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Regantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	3'20
Camel	Id. de 20	5'70

CIGARROS PUROS		PTS.
Patria	el cigarro	0'80
Independientes	el cigarro	0'95

LA DIRECCION



El Ceuta terminó su entrenamiento y se dispone a que un nuevo triunfo le mantenga a la cabeza del grupo

Frente al Almería es probable que Cuca, Bonillo, Lolo, Caballero y Morla formen la línea de'antera

Mañana sábado llegarán los almerienses

No ha habido modificación en el programa. Tras el descanso prudencial y obligado y los consabidos comentarios —todo ello derivado del meritorio empate en Antequera—, el equipo...

Por lo que hemos podido deducir de los referidos entrenamientos y de la amabilidad de algún que otro "conspicuo", el equipo titular formará frente al Almería con igual trío defensivo y línea media, registrándose en su línea más avanzada las reparaciones de Cuca y Lolo...

GALENDE, árbitro del CEUTA-ALMERIA

Para dirigir el encuentro del domingo en Alfonso Murube entre el equipo titular y el Almería correspondiente a la Tercera División de Liga, ha sido designado el colegiado castellano señor Galende.

Se trata de un árbitro neutral, solicitado por quienes serán nuestros adversarios pasado mañana.



Estadio Alfonso Murube

Domingo, 6 A las 4,30

TERCERA DIVISION DE LIGA

Almería C. de F.

S. D. CEUTA

Inauguración de una capilla en el barrio de pescadores

En la mañana del pasado día 3, a las doce, tuvo lugar la inauguración de la capilla que se ha instalado en la barriada de pescadores que lleva el nombre de "Juan Sebastián Elcano".

Asimismo se entregaron viviendas a trabajadores del mar. De estos actos daremos amplia información en nuestro próximo número.

OJOS Y OÍDOS DE LA CIUDAD

Se hace de todo punto necesario y cuanto antes mejor el arreglo de los jardines de la Avenida de Agustín Bálamo, que ofrecen un deplorable aspecto.

Otra de las cosas que ojalá nos debiera arreglarse cuanto antes, ante la probable proximidad de las aguas es el empedrado de los trozos que en la Plaza del Generalísimo están sin cubrir...

CARNET DE LA VIDA LOCAL Término de carrera Con brillantísimas notas, ha obtenido el título de profesor mercantil, en los exámenes últi-

mente celebrados en la Escuela Superior de Comercio de Cádiz. La gentil señorita María del Carmen Peral Gutiérrez, hija del capitán de la Guardia Civil, estimado amigo nuestro don Tomás Peral. Enviarnos a la aprovechada alumna nuestra sincera felicitación que hacemos extensiva a sus padres y familiares.

DEPORTES

El encuentro del domingo de la Balona y Algeciras Los eternos rivales vuelven a encontrarse el domingo, en un partido más, en su ya larga historia.

Este partido ha despertado gran interés; en primer lugar por...

SI TU NOMBRE FIGURA ENTRE LOS DONANTES PARA LA CORONACION

ES PORQUE TE HAS SUMADO A UNA MANIFESTACION DE CARINOSA CATALICIDAD

Cerámica de los Castillejos Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

tadío con el laudable propósito de evitar una nueva goleada. El equipo almeriense tiene anunciada su llegada a nuestra ciudad para mañana sábado por la tarde y desplaza a sus mejores elementos, entre ellos a Paco Díaz y a Dobaño, dos antiguos conocidos de la afición local.

Tanto los últimos triunfos del titular como la presentación del Almería han despertado mucha expectación entre nuestros aficionados, entre los que va creciendo el propósito de alentar y estimular, ya moral como materialmente, a nuestro conjunto representativo que, justo es confesarlo, hasta aquí ha respondido plenamente a cuanto de él se esperaba. Aquello hace que para el domingo se espere una gran entrada en Alfonso Murube y también que al calor de la asistencia y el aplauso de toda la afición, nuestro equipo se lance a la consecución de otra resonante victoria que le mantenga al abrigo de todo peligro y continúe en poder del "leadarato" del Grupo XII de la Tercera División de Liga.



Cogida de Arruza en la Plaza de Toros de Madrid

Madrid, 3. En la corrida de toros celebrada esta tarde, resultó cogido al muletear el quinto toro el matador mejicano Carlos Arruza.

Parece que tiene una herida en el tercio medio del muslo izquierdo, y en estos momentos los médicos le están operando.

Se desconoce si la herida es grave. — CIFRA.

La cogida del diestro es grave y no podrá torear en 20 días : : : : : EFE.

Madrid, 3.—En la enfermería de la Plaza de Toros ha sido facilitado el siguiente parte facultativo:

"Terminada la lidia del quinto toro ingresó en la enfermería el diestro Carlos Arruza, que fué curado de una herida grave producida por asta de toro en la cara anterior interna del tercio medio del muslo derecho, que interesa piel, tejido celular y aponeurosis femoral y que forma una trayectoria hacia arriba de medio centímetro, que separando el músculo sartorio abre la vaina de los vasos femorales, dejando al descubierto la arteria femoral en una extensión de 4 centímetros. Pronóstico grave. Dr. Jiménez Guinea".

Después de ser facilitado el parte, los periodistas conversaron con el señor Jiménez Guinea, quien manifestó que si la cosa no tiene complicación alguna, quizás pudiera ser dado de alta dentro de 15 o 20 días.

El diestro mejicano fué trasladado en una ambulancia desde la enfermería de la Plaza el hotel donde se hospeda, a donde llegó a las 7,10 de la tarde. — EFE.

"Manolete" llega a Nueva York : : : : : EFE.

Nueva York, 3. — El diestro español Manuel Rodríguez "Manolete", ha llegado al aeropuerto de La Guardia procedente de Madrid y Londres a las 4'30 (hora de Nueva York).

"Manolete" proyecta permanecer en esta ciudad tres o cuatro días antes de continuar su viaje a Lima, donde toreará varias corridas.

Después se trasladará a Méjico. — EFE.

NO TE IMPORTE LA CUANTIA DEL DONATIVO INGRESANDO EN LA LISTA DE DONANTES PARA LA CORONACION UNES TU NOMBRE A UN HOMENAJE DE GRATITUD ESPANOLA.

tratarse de la visita de la Real Balompédica Linense; en segundo lugar por tratarse de un encuentro en el que el Algeciras es más que probable que intente sacarse la espina, que tiene clavada desde el pasado domingo, tras el elevado tanteo que le propinara el Algeciras quiera vencer, pero también es lógico que la Balona no se resigna a ser conejillo de Indias y en consecuencia será un encuentro que ha de poner a los aficionados como vulgarmente se dice en "ascuas".

DELEGACION DE CIEGOS El número premiado el pasado miércoles, día 2, lo fué el 890. Montilla.

Anuncios breves

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctms.

CEUTA, 18 SEPTIEMBRE 1946 Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier.

En Tetuán: Calle Abadía el Abasí, número 2.

En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. CHAPAS onduladas para techar. Ferretería El Águila. Ceuta. ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza, Ceuta-Tetuán.

Enseñanzas

SE DAN clases bordados a mano. Razón esta Administración

Alquileres

GRATIFICARE con mil pesetas a quien me proporcione vivienda céntrica, con cuatro habitaciones y patio, con o sin muebles. Razón Hotel Términus. Habitación número 6.

Traspasos

TRASPASO peluquería señoras, perfectas condiciones, tres habitaciones. Razón esta Administración

Varios

MOTORES "Unicornio" industriales y marinos, desde 1 a 60 HP. gasolina Diesel Eléctricos - Tractores. Bombas - Alternadores - Maquinaria en general para Agricultura e industria, Córcega, 376. Barcelona.

Anúnciese en EL FARO

